



Le métropolite Hilarion a rencontré le consul général d'Italie à Moscou



Le 4 octobre 2018, le métropolite Hilarion de Volokolamsk, président du DREE, a reçu au Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou le consul général d'Italie à Moscou, Francesco Forte.

L'higoumène Théophane (Loukianov), chef du Service du protocole du DREE, et le diacre Andreï Titouchkine, collaborateur du Secrétariat du DREE aux affaires de l'étranger lointain, participaient à l'entretien.

L'archipasteur a chaleureusement accueilli l'éminent diplomate italien dans les locaux de la plus ancienne institution synodale, responsable des relations de l'Eglise russe avec l'étranger.

Mgr Hilarion et M. Forte ont abordé différents sujets présentant un intérêt commun.

A la fin de la rencontre, le métropolite Hilarion de Volokolamsk a remis à son hôte des cadeaux en souvenir.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/47118/>